

現代によみがえった宮部鼎蔵

6/30
日

1864年の池田屋事件で自刃した郷土先哲の1人宮部鼎蔵。弟の春蔵との顕彰供養祭が七滝中央小(木屋秀章校長、75人)体育館で行われました。供養祭は毎年、宮部兄弟顕彰会(河部二男会長)が「鼎春園」で行っていますが、今年は雨天のため体育館での開催となりました。体育館には、地域住民など約70人が参加し、七滝中央小6年生10人による、鼎蔵の少年期を描いた劇が披露されました。6年生たちの迫力ある劇に参加者は大きな拍手を送りました。



先生はトッププレーヤー

6/29
土

フェッピーストアやかスポーツクラブ(竹内昭剛会長)主催による、サントリーサンバーズバレーボール教室がスポーツセンターで行われました。今年で3回目の教室には、町内外から、約70人の小学生が参加。サンバーズの選手から基本技術を教わりました。御船小バレーボール部キャプテンの黒岩愛さんは「プレーがとてもすごくて、お手本になりました。これからもプレーに活かしていけるよう頑張りたい」とお礼の言葉を述べました。

ふくし塾で学ぶ御船の古代史

6/24
月

みふねふくし絆塾(中村幸雄会長)が「郷土の古代史を学ぶ集い」を公民館御船分館で行いました。約50人が参加して行われ、県文化課と町社会教育課の職員から、滝川の今城で確認された集落跡などについて説明がありました。町社会教育課の橋口剛士文化財専門員からは、街なかギャラリーの改修で見つかった襖から出土した古文書についてや、会場となった御船分館が元々裁判所で、どのような部屋があったなどの説明があり、参加者からは驚きの声が上がっていました。



4人で力をあわせて初期消火

6/6
木

5月1日、9時40分頃水越地区で発生した建物火災現場で、初期消火活動を行い、被害を最小限に阻止した、水越の山田京治さん、岩上イクエさん、岩山智さん・春枝さん夫妻4人に対し、佐村誠也上益城消防組合消防本部消防長から感謝状と記念品の贈呈が行われました。

新しいプールが完成しました

6/19
水

新しく完成した御船中学校(加藤敬之校長、426人)のプール開きが開催されました。同中のプールは老朽化により平成18年度から使用できず、授業は町のスポーツセンターのプールで行われていました。プール開きでは加藤校長が泳ぎ始めを行い、福永将太郎くん(3年生)が「プールをつくってもらった感謝の気持ちを忘れずプールの授業をがんばりたい」と生徒代表のあいさつを述べました。



デートDVについて学ぶ

6/14
金

御船中学校の3年生150人を対象に「デートDVについての人権教室が開催されました。同教室は、上益城郡内5町の人権擁護委員で構成されている熊本人権擁護委員協議会上益城部会(井口誠一会長)の男女共同参画社会推進委員会が行っています。デートDVとは、結婚していない交際中の男女間で起こる暴力のことです。これから思春期を迎え、異性に興味を抱き始める中学生に学んでほしいと同委員が寸劇を演じて伝えました。



小坂ジュニア

打って、守って6連覇

第27回全日本小学生男子ソフトボール大会熊本県予選会が、美里町カントリーパークで開催されました。県予選5連覇中の小坂ジュニアソフトボールクラブ(岩野勇監督、25人)は、予選リンクから決勝戦まで、エース伊勢一喜投手を中心に、5試合すべてを完封し見事6連覇を達成しました。全国大会は、8月3日~6日に福島県福島市で開催されます。

全国制覇目指してがんばれ!

小坂ジュニアソフトボールクラブ!

